

ABSTRAK

RISMA ANGGRAINI, Tinjauan Kebutuhan Koder Diagnosa Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) Rawat Jalan di Rumah Sakit Kanker Dharmais Tahun 2016. Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan – Fakultas Ilmu – Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul, Jakarta : Tahun 2016. 69 halaman, 5 tabel, 4 lampiran

Penyediaan tenaga kerja merupakan upaya untuk mendapatkan dan menghimpun, serta menyediakan tenaga kerja yang mempunyai kualitas dan dapat bekerja secara efisiensi. Dengan terselenggaranya Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) pasien yang berobat di rumah sakit semakin meningkat, sehingga beban kerja menjadi masalah. Di Rumah Sakit Kanker Dharmais memiliki jumlah beban kerja yang cukup tinggi, sehingga tenaga kerja harus diperhitungkan dengan mutu dan kebutuhan nyata berdasarkan beban kerja. Penulis ingin mengetahui apakah jumlah kebutuhan tenaga koding JKN rawat jalan sudah terpenuhi atau belum. Perumusan masalah yang akan diteliti yaitu Berapa kebutuhan tenaga koding pasien Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) rawat jalan di Rumah Sakit Kanker Dharmais. Tujuan penelitian yaitu mendapatkan jumlah tenaga koding JKN rawat jalan di Rumah Sakit Kanker Dharmais, mengidentifikasi SPO klasifikasi dan kodifikasi diagnosa pasien JKN rawat jalan, menghitung lama waktu kegiatan pengkodean pasien JKN rawat jalan, menghitung beban kerja tenaga koding JKN rawat jalan di Rumah Sakit Kanker Dharmais, menghitung jumlah kebutuhan tenaga koding JKN rawat jalan, penulis menggunakan metode deskriptif yaitu dengan melihat secara langsung kegiatan yang terjadi sesuai pengamatan dilapangan, teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu observasi, wawancara, kalkulator, stopwatch. Instrumen pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu menggunakan sampel, wawancara, stopwatch. Hasil penelitian yang diperoleh di Rumah Sakit Kanker Dharmais yaitu Rumah Sakit Kanker Dharmais memiliki SPO Klasifikasi dan Kodifikasi Diagnosa pasien JKN rawat jalan, memiliki lama waktu pengkodean rawat jalan 3 menit, memiliki waktu kerja tersedia 95.760 menit/tahun, memiliki beban kerja tenaga koding JKN rawat jalan pertahun sebesar 31.920 koding/tahun. Jumlah kebutuhan tenaga koding JKN rawat jalan adalah 5. Pembahasan penelitian yang menghitung kesesuaian kebutuhan tenaga kerja koding dengan tenaga kerja yang tersedia selain dari yang beban kerja dipengaruhi oleh lama waktu menyelesaikan koding. Kesimpulan utama yaitu kebutuhan tenaga koding membutuhkan 5 orang, sedangkan tenaga koding rawat jalan yang tersedia saat ini 4 orang, maka tenaga koding JKN rawat jalan perlu menambah 1 orang.

12 kepustakaan (2004-2015)